

Bach exhorta al mundo a hacer deporte mientras dure la pandemia



Lausana, 5 abr (PL) La actividad deportiva y física pueden jugar un rol importante para mantenernos fuertes y sanos en medio de la crisis provocada por la pandemia del nuevo coronavirus, enfatizó hoy Thomas Bach, presidente del Comité Olímpico Internacional (COI).

Estamos todos en la misma situación ahora mismo. No podemos vivir nuestras vidas de manera normal. Todos los días tenemos que encontrar nuevas formas de hacer frente a esta crisis, recalcó Bach, a través de las redes sociales del COI.

El mandamás del deporte mundial exhortó a todas las personas a 'estar preparadas para el día después de esta crisis (?), cuando podamos reanudar nuestra vida profesional y social, y finalmente podamos abrazarnos y hacer deporte juntos de nuevo'.

Bach formuló estas declaraciones poco tiempo después de haberse pospuesto los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, que ahora se realizarán en 2021.

Hay que estar fuertes y sanos, es un motivo más por el que hacer deporte y para mirar hacia los Juegos Olímpicos de Tokio en 2021, manifestó.

La celebración de las Olimpiadas de Tokio en 2021 implicaría que la raza humana venció definitivamente al nuevo coronavirus, un hecho que 'deberíamos celebrarlo todos juntos como un gran festejo de nuestra resiliencia, de nuestra solidaridad y de la unión de la humanidad en toda nuestra diversidad', concluyó.

El mundo del deporte se encuentra paralizado a causa de la expansión de la pandemia, que apareció en China a finales del año pasado.

Desde la irrupción del nuevo coronavirus en la vida cotidiana, se cancelaron o aplazaron un sinnúmero de eventos de todos los deportes para evitar la propagación de los contagios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/218836-bach-exhorta-al-mundo-a-hacer-deporte-mientras-dure-la-pandemia>



Radio Habana Cuba